



Ciudad de México, viernes 10 de noviembre de 2017

SEGUNDA NOCHE DE *REGGAETON LENTO* CON CNCO EN EL AUDITORIO NACIONAL

- **Sólo dos años de trayectoria le bastaron al exitoso quinteto multinacional para debutar en este escenario en julio pasado**
- **Nominada al Grammy Latino 2017 como Mejor nuevo artista, la *boy band* dará su segundo concierto este 12 de noviembre**
- **El grupo promueve su nuevo sencillo *Mamita*, el cual formará parte del álbum que lanzará en 2018**

Luego de su extraordinario debut con lleno total en el Auditorio Nacional en julio pasado, el grupo multinacional **CNCO** regresará este 12 de noviembre al foro de espectáculos más importante de América, para reafirmarse como una de las boy bands juveniles con más éxito en la música latina.

El primer concierto de Christopher Vélez (Ecuador), Erick Colón (Cuba), Joel Pimentel (México), Zabdiel Colón (Puerto Rico) y Richard Camacho (República Dominicana) en el escenario capitalino fue el pasado 21 de julio, como parte de su *Más allá tour* que arrancó en marzo de 2017, con el que pusieron a cantar y bailar a sus seguidores mexicanos, gracias a su fusión de rock, pop, balada, urbano y reggaeton.

Ahora esta misma gira los trae de vuelta con una segunda fecha en la que interpretarán lo mejor de su repertorio, integrado por los éxitos de su primera producción discográfica, titulada *Primera cita* (2016), e incluirán sencillos como *Hey DJ* y su nuevo tema *Mamita*, el cual formará parte del álbum que el grupo lanzará en 2018.

Aunque será su segundo concierto propio, el grupo ha visitado en diversas ocasiones el Auditorio Nacional: como invitado del cante español Abraham Mateo

en 2016 y este año integró el cartel del *Evento Oye* en enero y el de los Kids' Choice Awards en agosto.

El quinteto ha tenido gran éxito desde que surgió en 2015 como resultado del reality show *La Banda*, donde fungieron como jurado Laura Pausini, Alejandro Sanz y Ricky Martin, quien invitó al grupo para abrir algunos de los conciertos de su gira *One World Tour* y es actualmente su manager.

A sólo dos años de su creación en Miami, el grupo se ha convertido en todo un fenómeno del pop latino, al ubicarse en los primeros lugares de las listas de popularidad con diversos temas.

Y a pesar del poco tiempo que tienen en el mercado musical, el grupo coreográfico vocal ya ha sido reconocido en los premios Lo Nuestro, Latin Billboard, Premios Juventud, iHeart Radio y Latin American Music Awards. Además, CNCO está nominado al Grammy Latino 2017 en la categoría Mejor nuevo artista.

CNCO *Más allá tour* se presentará el domingo 12 de noviembre a las 19:00 horas en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec). Boletos: De \$400 a \$2000, disponibles en las taquillas del foro sin cargo extra y en el sistema Ticketmaster.

Página de la Coordinación de Prensa
www.auditorio.com.mx/prensa/



Coordinación de Prensa

Auditorio Nacional

✉ prensa@auditorio.com.mx

☎ 9138 1350 ext. 1252

📱 @AuditorioMx | auditorio.com.mx

